

Abandonan al PRD: el dirigente estatal, regidores y un alcalde

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

El actual dirigente estatal Agustín Barrera, un alcalde, 16 regidores y diversos líderes municipales del PRD del estado de México renunciaron a este partido.

En sus redes sociales, Agustín Barrera dio a conocer la carta de renuncia de cuadros perredistas.

En el documento, afirman que existe una absoluta cerrazón y vicios de quienes manejan el PRD mexiquense.

Barrera explicó que el partido del sol azteca ha desviado los valores y los principios con lo que se conformó este partido hace 35 años.

Y eso ha propiciado el rechazo de muchos ciudadanos que generó la pérdida del registro a nivel nacional y una drástica caída en el estado de México.

Dijeron que continuarán la lucha por la construcción de un mejor país y un mejor Estado de México, lo que no se podía dentro de este partido.

Por no alcanzar el tres por ciento de la votación, el Partido de la Revolución Democrática perdió su registro como partido nacional a raíz de las elecciones de junio del año pasado.

En estas mismas elecciones este partido, apenas superó el 3 por ciento de la votación requerida en el estado de México, por lo que

permanece como partido local mexiquense.

Junto con Agustín Barrera, también renunciaron al PRD el presidente municipal de Cocotitlán, Miguel Artemio Florín y la exalcaldesa de Donato Guerra, Eliza Alias Ojeda.

Además 4 integrantes de la dirigencia estatal, entre ellos Claudia Leticia Bautista, secretaria estatal de Agendas de Diversidad Sexual, Derechos Humanos, Jóvenes, Educación y Tecnología, así como Tomás Octaviano Félix Secretario de Comunicación Política y Agustín Urribe representante del PRD ante el IEEM.

Asimismo, renuncian al partido del sol azteca 17 regidores y 32 dirigentes y dirigentes de diversos municipios.

